

Himasi Sosialisasi Prodi SI Unimal di SMA 1 Aceh Tamiang



Pengurus Himasi Unimal bersama Kepala SMA Negeri 1 Kejuruan Muda Aceh Tamiang saat melakukan sosialisasi Prodi SI, Sabtu (5/2/2022).Foto:Ist

UNIMALNEWS I Karang Baru- Himpunan Mahasiswa Sistem Informasi (Himasi), Universitas Malikussaleh melakukan sosialisasi program studi di SMA Negeri 1 Kejuruan Muda, Aceh Tamiang, Sabtu (5/2/2022). Kegiatan tersebut dilakukan untuk memperkenalkan Prodi Sistem Informasi secara lebih dekat kepada siswa SMA, khususnya siswa kelas tiga yang sebentar lagi akan melanjutkan pendidikan ke jenjang universitas.

Ketua Himasi, Teuku M Arief Afwan mengatakan sosialisasi program studi yang dilakukan dirinya bersama teman himpunan merupakan langkah awal untuk mengenalkan kampus kepada masyarakat luas. Kegiatan sosialisasi juga dimaksudkan untuk menarik minat siswa agar mau melanjutkan kuliahnya di kampus Unimal. “Banyak hal yang kita sosialisasikan dan diskusi, membuat siswa sangat antusias mengikuti kegiatan sampai akhir,”katanya.

Dalam sosialisasi Arief memaparkan bahwa Program Studi Sistem Informasi yang ada di Unimal merupakan sebuah bidang studi yang menggabungkan ilmu komputer dengan ilmu lain, seperti ekonomi, manajemen, dan bisnis. Melalui program studi tersebut mahasiswa akan belajar lebih mendalam tentang cara melakukan identifikasi serta proses sebuah bisnis di perusahaan. Mulai dari data-data atau profil bisnis hingga perancangan sistem yang sesuai dengan kebutuhan bisnis. Karena itu, mahasiswa Prodi Sistem Informasi Unimal tidak hanya berkutat pada ilmu komputer, seperti software maupun hardware, namun mahasiswa juga dituntut untuk mampu mempelajari sebuah proses bisnis perusahaan dalam ruang lingkup yang lebih luas.

Arief menambahkan kegiatan sosialisasi Prodi SI yang dilakukan Himasi di SMA Negeri 1 Kejuruan Muda, Aceh Tamiang juga mendapat sambutan hangat dari pihak sekolah. Mereka bersedia memfasilitasi pihaknya dengan siswa kelas tiga sekolah tersebut.

“Ada tiga kelas siswa kelas tiga yang mengikuti kegiatan sosiasiasi. Mereka sangat aktif mengikuti kegiatan dengan berbagai pertanyaan dan keingintahuan mereka tentang Prodi SI Unimal,”terangnya.[ded]

Tanggal: 05 February 2022

Post by: [Dedi](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Fakultas](#), [Aceh](#), [Teknik Unimal](#), [Unimal Hebat](#), [Mahasiswa](#),